

3 パティスリー ルナミエンス 都城店



原店長 イチオシ!
ボンボンショコラ
 (10個入り) 2,800円
 5個入りもございます



鹿屋市に本店を置く『パティスリールナミエンス』が2024年9月、都城にオープン! イチオシメニューのボンボンショコラは純正生クリーム×厳選チョコレートブレンド。口当たりの良い、新感覚のチョコレートが味わえます。また、人気のボンボンショコラ以外にもケーキや焼き菓子といったメニューが勢揃い♪パレンティンやホワイトデーはもちろん、自分へのご褒美としてもおススメです。

都城市妻ヶ丘町15-14
 営業/10:30~12:30・13:15~17:00(土曜日のみ15:45閉店)
 定休/不定休 (Instagramで情報を発信しています)



読者のコメント

- 今まで都城になかったようなケーキで美味しそうだからです。(きとん/37歳)
- とにかく見た目がオシャレ! 食べるのがもったいないくらいです。(みかみん/35歳)
- 鹿屋の店舗で数回購入したことがあり、チョコレートが美味しかった記憶があります。都城店ができてびっくりしました。(クリのママ/61歳)
- 気になってたお菓子屋さん。ショコラもケーキも美味しかったです。(ココア/26歳)
- イオンに来ていたパンマルシェで知りましたが、マロンパイがとても美味しかったです! (たけのこ/33歳)
- 美味しそうなお菓子がたくさんだからです。(おさよさん/40歳)
- まだ行ったことはないですが、気になっています!(りんりんさん/29歳)

2024 年間盆地アワード

2024年12月号で実施した「年間盆地アワード」のアンケートに、総勢1,525名の読者から回答が寄せられました。たくさんのご回答ありがとうございました! その集計結果に基づき、発表いたします!

最優秀新店舗賞

~ 2024年、都城圏域にできたお店で「イチオシのお店」~

1 Snow Peak 都城キャンプフィールド	225票	3 パティスリー ルナミエンス	111票
2 むさしの森珈琲	155票	4 手造りしゅうまい はらこ	58票
		4 24 Sweets shop	58票

4 手造りしゅうまい はらこ



オーナー イチオシ!
しゅうまい弁当
 650円
 当日店頭にて販売
 取り置きや電話予約可



都城市広原町に2024年3月にオープンした『手造りしゅうまい はらこ』。オーナーイチオシメニューの「しゅうまい弁当」は、豚・鶏・牛の3種類のしゅうまいの他に唐揚げや春巻きといった、メニューも豊富に入っているため、自慢のメニューが1度に沢山味わえます。また、『はらこ』のしゅうまいは一般的なしゅうまいに比べて、親しみやすく食べやすい工夫がされています。8個以上のご注文から片道20分圏内であれば、配達も行っているため気軽に味わえるのも嬉しいポイントです♪

TEL/0986-70-0235
 都城市広原町14-1
 定休/土・日・祝日
 営業/10:30~14:00・16:00~19:00



読者のコメント

- しゅうまいを家庭で作る機会がなかなかないので、手作りのものが美味しく食べられるところがおすすめです。(りんごの木/48歳)
- ボリューム!! 安くて美味しい! しゅうまい専門店というのも珍しい! (いおいるママ/30歳)
- ジュシーでとても美味しいです!(アーモンド/42歳)
- しゅうまいが美味しい! お弁当も近いうちに食べたい!(ににに/42歳)
- 美味しい! ご夫婦で経営されていますが、人柄が良くて、味と共に大好きです。(りんご/47歳)
- しゅうまいもだけど、とにかく唐揚げと春巻きが美味しい!(らあゆ/37歳)
- お弁当がお得で何度も買っています。お店の方も優しいです。(ゆん/35歳)
- しゅうまいがジュシーで美味しいのはもちろん、接客がとても丁寧で気持ち良く、また行きたいと思うお店でした。(ミワ/42歳)

1 Snow Peak 都城キャンプフィールド



田中店長 イチオシ!
タイアップ商品
黒霧島 雪峰



関之尾公園内に位置する『スノーピーク 都城キャンプフィールド』は、2024年4月にOPENしました。キャンプ場は豊かな自然に囲まれ、四季折々の美しい景色を楽しむことができます。また、施設内にはキャンプサイトのほか、スノーピークのキャンプ用品・アパレル販売も行っており、訪れる人々に最新のアウトドア体験を提案しています。さらに、キャンプ初心者にも安心して楽しんでもらえるよう、スノーピークならではの高品質なギアのレンタルサービスが充実していますよ!

TEL/0986-57-8881
 都城市関之尾町6615番地2
 営業/10:00~18:00
 定休/水曜日※GW、お盆、お正月など大型連休を除く

読者のコメント

- 景色が綺麗で、関之尾の滝に癒されます。ドーナツと抹茶ラテもすごく美味しかったです。(おどりこけいこ/77歳)
- 自然を感じながらオシャレな空間で時間を過ごせる点が最高! 人は多いですが、行ってみる価値はありますよ。(たにやん/36歳)
- おしゃれで景色も良いです。色々な食べ物があって、軽食にもちょうど良い♪(ゆー/38歳)
- 見るだけで癒されます!(まがはる/41歳)
- 自然溢れる中滝を見たり、美味しいものを食べたりと楽しめます。キャンプもできるので、友達や家族と過ごせますよ。(よかおこじよ/34歳)
- 市外県外に住んでいる人にも関之尾を紹介しやすくなりました。自分も数回足を運ぶようになりました。(コタロウ/56歳)
- キャンプ好きにはたまらないです!(ポチャッコ/28歳)
- 関之尾に行っても滝を見てすぐに帰る感じがでしたが、これからはカフェでゆっくりとくつろいで景色を楽しめるのでよかったです。(ぼんぼこ/58歳)
- 話題性があるから!(ゆっきー/43歳)



4 24 Sweets shop



店長 イチオシ!
北海道のご当地スイーツ
951カップアイス



全国から選りすぐりのスイーツが24時間楽しめる専門店が、2024年7月にオープンしました。店内には169種類ものスイーツが並び、どれにしようか迷ってしまうほどの充実ぶり! お店の魅力は、無人販売などです♪

「一人でスイーツを買うのはちょっと恥ずかしい…」そんな方でも、好きな時間に気軽に立ち寄れます。家族やお友達と、もちろんおひとりでも、どなたでも楽しめるスイーツ店です。



都城市千町4351-2 ショッピングセンター都城敷地内
 営業/24時間営業・年中無休
 Instagram ID:@24sweetsshop_miyakonjo

読者のコメント

- 可愛いものから気持ち悪いものまで種類が豊富。入れ歯のチョコって売れるの? と思ってしまいました。各県からお取り寄せされたデザートがいっぱいあります。(くるぎちゃん/59歳)
- ホームワイドのところであって、駐車場も広くて便利です。(ピノキオ/48歳)
- SNSでよく見るスイーツがいつでも買えるから。(MM/68歳)
- 若者に人気なスイーツが24時間無人販売されていて、インスタ映えもできてかわいい。(さんた/21歳)
- いつでも目新しいスイーツが買いに行ける。(いもまま/75歳)
- いつでも購入できるから。(優里大好き/49歳)
- 24時間いつでも買えるところがいいです。(メソ/45歳)
- いろんな場所のスイーツを、いつでも買えるのは便利です!(ゆにひろ/31歳)

2 むさしの森珈琲 都城店



中倉マネージャー イチオシ!
ふわっとる
パンケーキ



このたび、『ガスト』から『むさしの森珈琲』へと生まれ変わって新OPEN! ささまざまなメニュー中でも人気No.1を誇るのが「むさしの森珈琲特製」ふわっとるパンケーキです。このパンケーキは、リコッタチーズとクリームチーズを使用し、軽やかでありながらコク深い味わいが特徴です。ご注文をいただいてから丁寧にメレンゲを立て、生地を合わせ、一つ一つ心を込めて焼き上げています。ぜひ新しくなった店舗で、極上のひとときをお過ごしください!

TEL/0986-27-1057
 都城市平江町22-16
 営業/7:00~22:00
 定休/なし



読者のコメント

- パンケーキが美味しかった。(BOSSバーバ/60歳)
- 1人で行けそうなお店だから。営業時間が長いのがありがたいです。(ラクス/52歳)
- ガストの跡にできたこの店は、宮崎初出店で最初からお客さんが多くて12月の今でも人気店です。(おのちゃん/65歳)
- 珈琲が美味しいです!(ゆみママ/43歳)
- お休みの平日を利用して行ってみたいお店です。他店のコーヒーとはまた違う味なんだろうなと思っています。(ネクターン/51歳)
- ゆったり落ち着いて珈琲が飲めるから。ファーストフードが多い中、昔ながらの喫茶店風で仕切りがあるのもいい感じ。ランチやデザートも美味!(リリー/65歳)
- ソファ席で落ち着きます。おしゃれで美味しいメニューもたくさんでした。(ねーむ/38歳)
- まだ行けていないのですが、パンケーキが気になっています。(とくさん/41歳)
- 美味しいパンケーキのお店。都城にはないタイプでゆっくりできました。(ゆきゆき/際)
- ふわっとるパンケーキが美味しかったです。(ちーちゃん/56歳)

1 都城志布志道路 全線開通まで残りわずか 273票



読者のコメント

- ついに3月23日に全線開通。全線走るのを楽しみにしています。(A・K/31歳)
- 道路が渋滞するので、開通するのを待ちわびていました。(はやとママ/40歳)
- 2月15日に都城IC～乙房ICが開通するので、宮崎や鹿児島の人たちにとって、今以上に便利になることが楽しみです。(おのちゃん/65歳)

- 短時間で鹿児島へ行けることが楽しみ!! (くるきちゃん/59歳)
- 交通の利便性が上がり、高速道路にアクセスしやすくなります。旅行に行く回数が増えそうです。(いっちー/33歳)
- ワクワクが止まりません。志布志道路ができると、とても便利になると思います。(まりお/53歳)
- 志布志と都城インターが、3月までに全線開通するニュースを見ました。便利になるなーと思い、感慨深い思いがしました。(ちゃん/30歳)
- 都城IC～乙房IC間開通。実家が乙房ICに近いので行く時にとっても助かります。(解凍ゆー/38歳)
- 志布志道の沖水までの開通は、よく利用しますし、乙房の混雑の解消になるので嬉しいニュースです。(りんごの木/48歳)

2 都城市の移住支援 116票



読者のコメント

- 移住相談で宮崎県が全国トップ! その中の7割は都城だとか。移住者も3700人余りと人口が増えるのは、良いことだと思います。若い方達が増えると、市も活気づきます。都城がもっと他県の方にも魅力的な市だと思ってもらえるようになってほしいです。(ぼんぼこ/58歳)
- 引っ越しを考えていて不動産屋へ行ったら、移住者が多いので、貸家がなかなかないと言われました。本当に多いんだなと実感しました。(ににに/44歳)

- 私も移住して500万欲しい! 羨ましい!! (ライくんママ/38歳)
- 全国的に地方の若者が、都会へ移動する傾向がある中、都城市の人口数は増えている。でもまだまだ人材不足の解消には程遠いと感じます……。 (タエちゃん/?歳)
- 移住検索が全国1位に選ばれ、どの地域が特に人気なのか気になりました。(ゆあちゃんママ/28歳)
- 移住支援は今や全国区で話題となり、テレビ等のメディアで見かける機会が増えました。地元が目目され取り上げられるのは、この上なく嬉しいです。移住者が増えると雇用創出や年収アップなどのメリットが期待されますが、そのほかにもあらゆる面へ波及効果があると思います。躍進していく都城を、とても誇りに思います。(にこにこまる/48歳)

3 地震 60票



読者のコメント

- 8月の地震では、いよいよ南海トラフが来るのかと、とても緊張しました。地震への危機感が増し、備えについて改めて見直しました。(ジャッキー/42歳)
- 夏休み中に遊びに来ていた親族合わせ計10人で迎えた地震でした。災害備蓄が足りずに大慌て。余震が激しくなかったのが、本当に良かったです。(きんもくせい/32歳)

- 地震の後、水が買えなくなったりしたので、日頃からの防災を考えるきっかけになりました。(ピノキオ/48歳)
- イオンの駐車場の車内にいましたが、横揺れがすごくて、とても怖かったです。(ちーちゃん/56歳)
- 久しぶりに大きな地震を体験しました。南海トラフ地震への危機感が強まり、家族で震災時の集合場所を再確認しました。(アーモンド/42歳)
- あんなに揺れたの初めてで恐怖を感じた。(トッティ/51歳)
- 都城は震度5強でしたが、こんなに大きな地震を初めて体験して、その恐ろしさは想像以上でした。東北や石川県の地震はこれより大きかったかと思うと、胸が苦しくなりました。防災意識の低かった我が家でも今では、防災グッズを揃えています。(ラクス/52歳)